



Christine Rose,
Kreis Friedberg:

Herrin über die Konten

Christine Rose ist seit über zehn Jahren dem Ehrenamt verbunden. Angefangen hat alles beim SVP Fauerbach. Dort wurde das Amt für die Leitung der Sparte Frauenfußball vakant und sie wurde gefragt, ob sie auf den Posten nicht Lust hätte: „Der wäre nicht so schwer.“ Wie es immer so ist in einem Verein, läuft das Amt dann nebenher und die eigentlichen Themen im Verein vereinnahmen die meiste Zeit. So war und ist Christine Rose an der Organisation und Durchführung von Festen, Feiern und allem, was rund um den Verein anfällt, beteiligt.

Ihre bisherigen Ehrenamtsstationen, alle beim SVP Fauerbach, waren U16-Mädchen-Trainerin, Abteilungsleiterin Fußball, Betreuerin Frauenfußball und aktuell KassiererIn. Teilweise begleitete sie bis zu drei Ämter gleichzeitig. Als KassiererIn des Vereins, Herrin über die Konten, wie sie sagt, ist sie für die Abrechnung und Dokumentation der Einnahmen und Ausgaben verantwortlich.

Nebenbei spielt sie auch noch aktiv in der Frauenmannschaft des SVP Fauerbach, in der sie über 600 Spiele absolviert hat. Ans Aufhören hat sie zwar schon öfter gedacht, aber dann geht es doch wieder weiter, wenn es Samstags an Mädels fehlt. Der Spaßfaktor im Verein und der tolle Zusammenhalt der Vorstandsmitglieder motivieren sie immer wieder aufs Neue, sich im Ehrenamt zu engagieren.

Marcus Denig

